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Covid 19
a Salud y
a Morena
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POR CLAUDIA BOLANOS

Elcoordinador de la bancada de Morena en la arria

ra de Diputados Mario Delgado propuso a la Junta
de Coordinación Política la creación de un fondo

para la atención del Covid 19 de 25 mil millones
de pesos Sin embargo el subsecretario de Salud

Hugo López Gatell aseguró lejos estarnos de necesitar 25 rriil
millones de pesos para responder a este virus en su conferen
cia de prensa para hablar del terna Siempre agradeceremos
tener firiariciamierito para el sector salud Tenernos carencias
históricas pero no para atender este eoronavirus se necesita
ese dinero enfatizó
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NACIÓN

NO SE REQUIEREN 25 MMDP PARA
ENFRENTAR CORONAVIRUS SSA

SUBSECRETARIO Indica que esperan pronta recupe
ración de los 5 infectados porque presentan sínto
mas leves refiere que combate tiene 3 estrategias

POR JACQUELINE RAMOS
nacion contrareplica mx

El subsecretario de Salud

Hugo López Gatell asegu
ró que no se requieren los
25 mil millones de pesos
que impulsa la bancada

de Morena en la arriara de Diputa
dos para hacer frente a la epidemia de
coronavirus que afecta al país

Lejos estarnos de necesitar 25 mil
millones de pesos para responder este
virus siempre agradeceremos tener
firiariciamiento para el sector Salud
porque tenemos que avanzar en la
transformación que estarnos haciendo
y tenemos carencias históricas pero
para atender este coronavirus se ne
cesita esa cantidad de dinero apunto

Manifestó que México sigue una es
trategia de prevención y control para
enfrentar el Covid 19 al tiempo que
confirmó que existen cinco casos de
infectados con esta enfermedad de los
cuales pronto van a estar bien porque
sus síntomas son leves

En conferencia de prensa dijo que
la estrategia supone tres pasos impor
tantes El primero de ellos la detección
de casos el segundo el ponerlos en
aislamiento y el tercero el estudio de
contacto

Éste último representa realizar una
entrevista médica a través de la cuáles

se reconstruya en qué lugares estuvie
ron cuándo y con qué personas para

Conferencia del subsecretario de Salud Hugo Lopez Gatell ayer Especial

identificar otros posibles infectados
Dijo que el nuevo caso que surgió

en Chiapas no se conoció porque la
muchacha hubiera ido al doctor si
no porque la persona contagiada en
Coahuila dijo que habían tenido una
misma experiencia de viaje en Italia

El funcionario federal reiteró que
México no vive una emergencia de sa
lud por el Covid 19 porque hoy sabe
rnos cómo se comporta la velocidad a
qué se propaga la proporción de per
sonas que pudieran tener casos graves
y que pueden llegar a morir

El subsecretario de Salud dijo que
los síntomas del Covid 19 y la influen
za estacional son las mismas dolor de

garganta escurrimiento nasal fiebre
dolor de músculos huesos y cabeza

Si alguien tiene en estos momen
tos tiene estos síntomas es muy pro
bablemente que sea por influenza y
muy poco probable que sea por el
nuevo coronavirus señaló

En ese sentido hicieron un lla
mado a ponerse la vacuna de la in
fluenza a las personas que más lo
requieren y que son las mayores de
60 menores de cinco y de manera
muy importante las mujeres emba
razadas

Así el panorama nacional es que
existen cinco casos confirmados to
dos ellos importados y un portador
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Plantea fondo de 25
mmdp por COVID 19

MARIO DELGADO SEÑALÓ que para hacer posible su
propuesta se debe modificar la Ley de Ingresos el
recurso es para atender casos registrados indicó

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion contrareplica mx

Ante la aparición de
algunos casos de Co
ronavirus en México
el coordinador de la
bancada de Morena en

la arriara de Diputados Mario Del
gado Carrillo propondrá a la Junta
de Coordinación Política la creación

de un fondo especial para la atención
del COVID 19

Este fondo emergente para la pre
vención y atención de la emergencia
sanitaria del Coronavirus dijo Mario
Delgado alcanzaría los 25 mil millo
nes de pesos y para ello se propondría
presentar una modificación a la Ley
de Ingresos y de esta forma el gobier
no federal pueda acceder a estos re
cursos

El también presidente de la Junta
de Coordinación Política señaló qué
estos recursos estarían dirigidos a la
prevención de este virus y la atención
de algunos casos que se vayan regis
trando

Señaló que el gobierno federal

ha actuado de manera correcta en la

atención de estos casos a través del
gabinete de salud por lo que afirmó
que estos recursos van a ayudar de
manera sustantiva a la estrategia que
siguen las autoridades

Comentó que como en otros años
con casos como la influenza la ciu
dadanía ha jugado también un papel
importante para la prevención por
lo que llamó a no bajar la guardia ni
confiarse y prestar atención a casos
que pudieran ser detonantes princi

palmente en niñas niños y personas
adultas mayores

Mario Delgado confió
en que habráconsenso
para aprobar este
propuesta entre los grupos
parlamentario
por cncimade cualquier
situacioncstáclbienestar

y la salud de la ciudadanía
Comentó que aunado a la propuesta

de asignar recursos solicitará exhortar
con calidad de urgente a la Secretaría
de Salud y al Consejo de Salubridad
Ceneral para que conjuntamente con
las autoridades competentes de las en
tidades federativas y municipales for
talezcan las medidas preventivas y de
control e implemeriteri los protocolos
y acciones para eliminar y en su caso
mitigar los riesgos en la salud pública
a causa del COVID 19
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Mario Delgado confio en que habra consenso para aprobar esta propuesta entre los grupos parlamentarios Especial
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